

## Con bendición, San Andrés inauguró su stand en Anato

Escrito por Redacción

Miércoles, 26 de Febrero de 2020 17:06 -

---



La primera jornada de la Vitrina Turística de Anato 2020 inició para el Departamento de San Andrés, con un acto de bendición al stand, inaugurando así de manera oficial la presentación de las islas en la feria. Seguidamente, hubo muestras gastronómicas típicas del destino.

Asimismo, delegados y representantes de las islas han estado promoviendo toda la oferta turística y cultural: la hotelería, Posadas Nativas y una gran variedad de receptivos.



# Con bendición, San Andrés inauguró su stand en Anato

Escrito por Redacción

Miércoles, 26 de Febrero de 2020 17:06 -

---

